
                                                                                                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

菊 川 の Ｈ Ｏ Ｔ な 情 報 が わ か る ！  イ ベ ン ト  ひ と  ス ポ ー ツ  ま ち 

 

● ひ ま 君 （２歳） 

小さい頃はやんちゃだったけどすっかり

お兄さんになりました。これからも楽しま

せてね！ 

 

 

● レ ン 君 （２歳） 

同い年の孫娘と大の仲良し！ヤンチャな

いたずらっ子で甘えん坊の元気者、我が家

のアイドルです♪ 

きくがわ 
 

- タ ウ ン 情 報 - 

住みよい菊川をつくる会 次回発行は令和６年４月です しゅうなん地域づくり応援サイト内「住みよい菊川をつくる会」ページ 

http://shunan-chiikijoho.jp/council/kikugawa/ 

夢プラン部会 活動報告 

― 全世代グループ編 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

全世代グループでは、「菊川地区の耕作放棄地

を活用したい」という思いから、菊川茶グループ

を立ち上げました。手始めにメンバーが居住す

る井谷地区の放棄地から着手しています。 

この活動の中でヒントとなったのが、高瀬地

区の茶畑です。この土地を茶畑として活用し、菊

川地区で親しまれるようなお茶を生成する、ゆ

くゆくは特産品〝菊川茶″として商品化できた

らという思いを持ちながら活動しています。 

現在、試験栽培を行いつつ試行錯誤しながら

奮闘しています。夢プランの活動についてのお

問合せは、菊川市民センター(☎ 62-2801)まで

♪ 

 

 

 

ギター寄贈のお礼 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

前回 10 月号にて、ギターの寄贈をお願いした

ところ、２本のギターが集まりました！寄贈い

ただいた方々、ありがとうございました！ 

これらを使用して 12 月 26 日(火)と 27 日(水)

に菊川小学校５年生と６年生を対象にギター講

座を開催しました。その様子は、次回４月号で紹

介させていただきます♪ 
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数字で見る菊川  (10 月末の人口等)   

世帯 3,375 世帯 / 人口 7,859 人 / 男 3,867 人 /  

女 3,992 人 

あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す 

住
み
よ
い
菊
川
を
つ
く
る
会 

 

会
長 
小
林 

雄
二 

新
年
に
あ
た
り
、
謹
ん
で
新
年
の
お
慶
び
を
申
し
上
げ
ま
す
と
と
も
に
、

皆
さ
ま
の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

さ
て
、
昨
年
四
年
ぶ
り
の
開
催
と
な
り
ま
し
た
「
菊
川
ま
つ
り
」
に
は
、

大
変
多
く
の
皆
さ
ま
に
ご
参
加
い
た
だ
き
、
大
盛
況
と
な
り
ま
し
た
。
協
賛

企
業
・
団
体
さ
ま
を
は
じ
め
、
各
種
団
体
の
皆
さ
ま
や
地
域
の
皆
さ
ま
に
心

よ
り
感
謝
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

お
か
げ
を
も
ち
ま
し
て
、「
地
域
の
連
帯
感
を
深
め
、
お
互
い
の
協
力
と
信

頼
を
高
め
な
が
ら
、
心
の
ふ
れ
あ
う
文
化
的
で
明
る
く
住
み
よ
い
ま
ち
づ
く

り
を
推
進
す
る
」
と
い
う
目
的
が
、
継
続
し
、
受
け
継
が
れ
て
い
る
と
い
う

こ
と
を
再
認
識
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
大
変
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し

た
。 

 

今
年
の
主
題
の
一
つ
と
し
て
、
菊
川
支
所
・
市
民
セ
ン
タ
ー
建
て
替
え
の

構
想
づ
く
り
が
あ
り
ま
す
。 

 

昨
年
の
九
月
に
支
所
市
民
セ
ン
タ
ー
建
て
替
え
に
関
す
る
ア
ン
ケ
ー
ト
を

行
い
ま
し
た
。
こ
の
ア
ン
ケ
ー
ト
は
、
１
５
歳
以
上
の
菊
川
地
区
住
民
約
６
，

７
０
０
人
の
中
か
ら
、
無
作
為
で
抽
出
し
た
１
，
２
０
０
人
を
対
象
に
実
施

し
て
お
り
ま
す
。
回
答
さ
れ
た
方
は
５
２
４
人
で
回
答
率
は
約
４
３
％
で
し

た
。 

 

現
在
、
回
答
の
集
計
と
分
析
を
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
が
、
そ
れ
ら
を
参

考
に
し
な
が
ら
、
支
所
・
市
民
セ
ン
タ
ー
整
備
検
討
会
議
で
整
備
の
方
向
性

が
定
ま
っ
て
い
く
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 

支
所
と
市
民
セ
ン
タ
ー
は
、
日
常
生
活
の
拠
点
と
な
る
併
設
型
施
設
で
す
。

皆
さ
ま
も
ご
意
見
等
が
ご
ざ
い
ま
し
た
ら
、
ぜ
ひ
市
民
セ
ン
タ
ー
ま
で
ご
一

報
く
だ
さ
い
。 

令
和
六
年 

元
旦 

菊 川 の ペ ッ ト 

        2023 年 1 月に撮影した川本付近の富田川です。 
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藤井
ふ じ い

 大智
た い ち

 さん 

 

● 普段は何をされていますか？ 

山口県消防学校に通っており、今はそこの寮に入

っています。11 月 14 日に卒業式があって、その後

は周南市内の消防署で勤務の予定です。 

● なぜ消防士になったのですか？ 

誰かのためや、人の役に立つ仕事がしたいと思っ

たからです。 

● 消防士を目指そうと思ったきっかけは何です

か？ 

中学校３年生のころ、漠然と消防士や警察官って

かっこいいなと思っていました。その後、自分が高

校３年生になった時、兄が警察官になったのです。

誰かの役に立つという意味では、警察官も消防士も

共通していると思いますが、兄を見ていると警察官

ってすごく大変そうで・・・(笑)。私は、消防士を

目指すことにしました。 

● これからいよいよ現場に出ていくということで

すが、どんな消防士になりたいですか？ 

市民に愛される消防士になりたいです！！ 

● 菊川での思い出や印象に残っていることはあり

ますか？ 

近所の人たち同士で仲が良かったなぁという印

象があります。小さいころ、近所のおじいちゃん、

おばあちゃんにすごく優しくしてもらいました。 

● 20 歳を迎えるにあたって思うことはあります

か？ 

20 歳は節目の年であり、仕事１年目でもありま

す。自分なりにうまく考えて行動して、素敵な１年

になるようにしたいなと思います。 

渡邉
わたなべ

 凜
りん

さん 

 

● 普段は何をされていますか？ 

 現在は大学２年生です。中学校の保健体育の先

生を目指して勉強しています。運動と子どもが大

好きで、また高校時代の恩師に憧れがあり、教師の

道を志しました。大学で免状を取るための研修が

あって苦労しています。 

なお、周南公立大学の女子サッカー部にも所属

しています。１年生のときはサッカーをしていま

せんでしたが、みんなの活躍を見ていたら、またサ

ッカーをしたくなって入部しました。11 月 25 日

と 26 日は皇后杯があって出場する予定です。ポジ

ションはセンターバックか右サイドバックです。 

● サッカーがお好きなのですか？ 

 小学生のころから菊川小学校のサッカースポー

ツ少年団に入っていました。小学３年生のときに、

なでしこジャパンの優勝を見て「かっこいい」と思

ったのがきっかけです。当時、女子でサッカーを続

けていたのは私だけでした。今でもサッカーの縁

で仲の良い後輩もいます。 

ちなみに今も、スポ少のコーチをしています。小

学生のときにお世話になっていたコーチが今の監

督です。 

● 菊川地区に思い出はありますか？ 

 今も住んでいるので、あまり意識したことはあ

りませんが・・・。住みやすくて良い所だと思いま

す。 

● 貴重なお時間をいただきありがとうございま

した。夢に向かって頑張ってください！  

中学生が中心となって、企画運営を行っ

た「菊中祭り」が菊川中学校で開催されま

した。 

当日は、ペットボトルボウリングや段ボ

ール迷路といったアトラクションのほか、

グラウンドにはＰＫ対決ブースも設置さ

れました。 

２５０人以上の児童とその保護者の来

場があり、子どもから大人までわいわい楽

しめるイベントとなりました。来年度は、

どのような企画が生まれるのか楽しみで

す。 

11 月 19 日(日)に菊川小学校グラウンドと体育館で菊川まつりを開催しました。 

前回の第 40 回から丸４年が経過しましたが、ステージイベントや文化展、バザーなどほぼ以前と同規

模で復活させることができました。 

当日は天候にも恵まれ、くつ飛ばし大会や福引きなど、以前のような賑わいが戻ってきました。 

協賛企業・団体様をはじめ、出演者の皆さん、出店(展)団体の皆さん、ご協力いただきまして誠にあり

がとうございました。来年の菊川まつりもどうぞお楽しみに！！ 

11/11(土) 菊中祭り開催 
 

     恒例のもちまき！紅白のおもちが青空を舞いました。 

■ 菊川地区のイベント NEWS 

【 新春 20 歳に聞きました 】 
 

４
年
ぶ
り
！ 

第

41

回 

菊
川
ま
つ
り
開
催 

中学生が菊中 PTA、菊中学校運営協議会、夢プラン部会０～１０

歳代向けグループへプレゼンし、今回の企画が実現しました！ 


